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+  ПАРТИЙНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ —  ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

КОММУНИСТЫ -  НА ГЛАВНЫХ РУБЕЖАХ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

У С П Е Х О В ,
С Ч А С Т Ь Я !

Министерство здра
воохранения РСФСР  
сердечно поздравляет 
Вас, Василий Николае
вич, и весь коллектив 

|^трудников медицин
ского института с 
праздником ВеликОй 
Октябрьской социали
стической революции.

Желаем всем, доро
гие товарищи, больших 
успехов в деле охраны 
здоровья народа, сча
стья и хорошего на
строения!
В. В. ТРОФИМОВ, 

министр 
здравоохранения 

РСФСР.

НОВОЕ 
О РАКЕ

На протяжении трех 
лет сотрудники курса 
эндокринологии и врачи 
эндокринологиче с к о й 
клиники под руководст
вом профессора Ю. М. 
Михайлова проводили 
целенаправленное изу

чение доклинических 
стадий рака щитовидной 
железы. В результате по
лучены новые данные о 
частоте развития рака 
как в неизмененной щи
товидной железе, так и 
на фоне поражения ее 
гиперпластическим про- 
цесом (при эутиреозном 
и токсическом зобе). 
Выявлено, что рак чаще 
развивается в неизме-

ЧТОБЫ СЕРДЦЕ БИЛОСЬ
На кафедре госпиталь

ной хирургии педфака 
(зав. каф. проф. М. С. 
Савический) постоянно 
ведутся исследования, 
направленные на умень
шение риска и улучше
ние результатов при 
операциях на сердце.

Так, на клинической 
базе кафедры был про
веден цикл работ по 
изучению системы гемо
стаза и фибринолиза у 
больных с ревматически
ми пороками сердца, ко

торым было выполнено 
протезирование клапа
на. Разработанный в ре
зультате новый метод 
направлен на профилак
тику послеоперацион
ных кровотечений и 
тромбо - эмболических 
осложнений в отдален
ном послеоперационном 
периоде. Совсем недав
но пришло решение Гос
комитета на выдачу по 
нему авторского свиде
тельства. Поиск вела 
группа исследователей

ненной щитовидной же
лезе, что ставит под 
сомнение представление 
о зобе как предраке.

Полученные новые 
данные будут доложены 
на II Всесоюзном съезде 
эндокринологов в декаб
ре этого года в г. Ле
нинграде.

М. Н. ДИМОВА, 
асс. курса 

эндокринологии.

во главе с В. А. Сухано
вым.

На кафедре приступи
ли также к выполнению 
цикла эксперименталь
ных работ, направлен
ных на выяснение влия
ния фармакологической 
и холодовой кардиопле- 
гии на состояние сокра
тительной способности 
сердечной мышцы. Пер
вые эксперименты в ус
ловиях холода, перфуз- 
зии, фармакологической 
остановки сердца про
шли успешно.

29 октября в институте состоялось отчетно- 
выборное партийное собрание. Оно совпало с 
такими важными событиями в жизни партии и 
страны, как октябрьский (1980 г.) Пленум 
ЦК КПСС, очередная сессия Верховного Со
вета СССР.

Коммунисты института взыскательно про
анализировали выполнение решений XXV  
съезда КПСС, уделив внимание всем сторо
нам политической, организационной, идеологи
ческой работы. С докладом о проделанном за 
отчетный период выступил секретарь парткома 
доцент В. С. Полканов.

|Из доклада секретаря парткома доц. 
В. С. Полканова).

Партком и партийная ор
ганизация института своей 
главной задачей в отчет
ный период считали повы
шение качества профес
сиональной и идейно-поли
тической подготовки вра
чей, которым страна дове
ряет главное национальное 
богатство —  здоровье тру
дящихся. Эти вопросы не
однократно обсуждались 
на партийных собраниях, 
заседаниях парткома, парт
бюро, на ученых, методи
ческих советах, комсо
мольских и профсоюзных 
собраниях, что дало поло
жительные результаты.
Так, общая успеваемость 
студентов в весеннюю эк
заменационную сессию со
ставила 96 проц., что на 
1,4 проц. выше, чем за че
тыре прошедшие весенние 
сессии. По данным послед
ней весенней сессии, не 
только вышли из проры
ва, но и лидируют по успе
ваемости санитарно - ги
гиенический факультет —  
97,5 проц., стоматологиче
ский —  96,2 проц. Сказа
лась систематическая ра
бота деканатов, партий
ных, комсомольских бюро 
факультетов по организа
ции учебного процесса, 
укреплению учебной дис
циплины, повышение тре
бовательности к отстаю
щим. Однако эти факуль
теты еще отстают от, ле
чебно - профилактического 
и педиатрического по ка
чественным показателям 
успеваемости. 3,6 проц. 
студентов на лечебном, до 
7 проц. на стоматологиче
ском учатся только на 
«удовлетворительно». К со
жалению, успеваемость

молодых коммунистов не 
превышает общеинститут
скую, составляя только 
96 проц.

Анализ успеваемости и 
государственных экзаменов 
говорит о серьезных недо
статках в организации всей 
учебно - методической ра
боты. За 1976— 1980 гг. из 
вуза отчислены 485 чело
век. За одну пятилетку мы 
потеряли целый прием ле
чебно - профилактическо
го факультета. Вот где 
скрытые резервы увеличе
ния выпуска врачей для 
народного здравоохране
ния!

В последние годы в учеб
ном процессе применяют
ся новые формы обуче
ния —  УИРС, графологиче
ские структуры, чтение 
проблемных лекций и т. д. 
Важное место занимают 
вопросы преемственности 
преподавания отдельных 
дисциплин, используют
ся межкафедральные про
граммы, совершенствуются 
содержание и методика 
чтения лекций. На научно- 
методических конферен
циях обобщается опыт ме
тодической работы лучших 
кафедр. Но готовить пол
ноценного специалиста ме
шает недостаточное тех
ническое оснащение тео
ретических кафедр —  фи
зики, биологии, иностран
ных языков, биохимии
и Др.

На клинических кафед
рах будущие врачи не по
лучают необходимых прак
тических навьжов по мето
дам диагностики и лече
ния, экспертизы трудоспо
собности и реабилитации. 
На кафедрах плохо орга

низован учет освоения 
практических навыков сту
дентами.

Нет четкой координации 
в преподавании терапии 
на лечебно - профилакти
ческом факультете. В те
чение ряда лет заведую
щие кафедрами профессо
ра А. В. Иванова, С. С. Ба- 
рац, Т. Г. Ренева не могут 
выработать одну генераль
ную ли*ию в подготовке 
врача - терапевта, хотя фа
культет в основном гото
вит участковых врачей-те- 
рапевтов и врачей «скорой 
медицинской помощи».

Все еще недостаточна 
связь кафедры социальной 
гигиены и организации 
здравоохранения с клини
ческими кафедрами в 
учебном процессе, кото
рая приводит к тому, что 
многие выпускники инсти
тута слабо ориентируются 
в организационных вопро
сах деятельности практи
ческого врача.

Учебному отделу необ
ходимо расширить и углу

бить исследования по теме 
«Научная организация
учебного процесса о вузе» 
с целью разработки науч
но - обоснованных реко
мендаций.

Есть существенные не
достатки в организации 
летней производственной 
практики. Ежегодно более 
100 студентов не аттесту
ется по практике в уста
новленные сроки, руко
водство освоением сту
дентами сестринских ма
нипуляций нередко пере
доверяется среднему мед
персоналу, часть студен
тов, отрабатывающих прак
тику досрочно (в связи с 
отъездом на работу в 
стройотряды), практику 
проходят формально. Парт
бюро факультетов, учеб
ному отделу следует и да
лее уделять серьезное 
внимание вопросам произ
водственной практики.

Партком, ректорат ин
ститута должны обратить 
особое внимание на раз
работку вопросов методо

логии науки, педагогики 
высшей медицинской шко
лы.

Качество подготовки бу
дущих специалистов — 
врачей в значительной ме
ре определяется составом 
профессорско - препода
вательского коллектива. 
Партийный комитет, ректо
рат, партийные организа
ции факультетов, декана
ты повседневное внимание 
уделяли подбору и расста
новке кадров. Все препо
даватели, проработавшие 
5 лет и более, прошли по
вышение квалификации на 
Ф П К  в медвузах Москвы, 
Ленинграда, Новосибирска. 
Молодые преподаватели 
обучаются в школе педа
гогического мастерства. 
Однако недостаточно гото
вятся кадры высокой ква
лификации на кафедрах 
госпитальной терапии ле
чебно - профилактическо
го факультета, гистологии, 
оперативной хирургии, со
циальной гигиены и орга
низации здравоохранения, 
истории КПСС, нормальной 
анатомии, судебной меди
цины. Особую тревогу вы
зывает наметившаяся тен
денция к текучести кадров 
на кафедрах , физвоспита- 
ния, оперативной хирур
гии, судебной медицины, 
госпитальной терапии.

Значительное число за
ведующих кафедрами
имеют пенсионный или 
предпенсионный возраст, а 
замены пока нет. Поэтому 
парткому, ректорату, дека
натам необходимо усилить 
подготовку резерва.

Предметом особой * за
боты парткома и партий

ной организации были и 
остаются вопросы единст
ва идейного, трудового и 
нравственного воспитания 
студенчества. В руки пре
подавателей высшей шко
лы передано обучение и 
воспитание будущих спе
циалистов народного здра
воохранения. Дело чести 
каждого профессора и ас
систента —  повседневно, 
настойчиво воспитывать # в 
студентах не только высо
кие профессиональные и 
научные качества, но и дух 
коммунистической морали, 
нравственности, высокой 
гражданственности, требо
вательности и ответствен
ности за учебу и трудовую 
дисциплину.

На это направлена 
деятельность партполит- 
просвещения, кафедр об
щественных наук, органи
зация лекционной пропа
ганды в вузе, обществен
но - политическая практи
ка студентов, ССО, .сель- 
хозотряды.

Активно участвовала в 
выполнении задач, постав
ленных XXV съездом 
КПСС, Центральным Коми
тетом партии и Советским 
правительством перед выс
шей школой, многотираж
ная газета «Свердловский 
медик». Трудно найти та
кой раздел институтской 
жизни, который бы не от
ражался в газете. Но глав
ное внимание она направ
ляет на гражданское, нрав
ственное, профессиональ
ное становление студентов. 
За последние 2 года на

(Окончание на 2-й стр.).



КОММУНИСТЫ — НА ГЛАВНЫХ РУБЕЖАХ
(Окончание. Нач. на 1 стр.). Значительно сократилась 
эти темы в газете выступи- подготовка кандидатов
ло более 400 студентов и наУк или в°общ е  за пос-
преподавателей. Однако леДнее пятилетие не ве-
редакции газеты нужно дется на каФ еАРах фарма-
глубже, критичнее анали- ко" ° . гии'_ к™ м^ альн? ?  ги" 
зировать вопросы учеб
но - методической, науч
ной и идейно-воспитатель
ной работы коллектива, 
проблемные вопросы выс
шей медицинской школы.

В поле зрения партий
ной организации постоян-

гиены, судебной медици
ны, гигиены труда, биохи
мии, лор-болезней, грс- 
питальной терапии лечфа- 
ка, гистологии, биологии, 
пропедевтики внутренних 
болезней.

Особого внимания со
но находится научно-иссле- стороны ректората и пзрт- 
дОвательская деятельность.» кома требует техническая
_ _    -а. _ ___  П Г Ы А Ш Й М Ы А Г Т к  МАъ/ U U k iy  и Г -

следовании.
Учебно - исследователь-

профессорско - препода- оснащенность научных ис- 
вательского коллектива, 
подготовка научных кад
ров. Институт имеет 27 ской работой в кружках 
договоров о творческом СНО занимается 1613 сту- 
содружестве с научными и дентов. Ежегодно студен- 
лечебными учреждениями ты оформляют по 5— бра- 
страны и Свердловска. ционализаторских предло-

За пятилетку в вузе по- ж ений в соавторстве с пре
дано 482 рацпредложения, " ° ^ ° ат®л.ями'
436 из которых успешно ~

V?
внедрены в медицинскую 
практику. 43 заявки на изо
бретения. Получено 10 ав
торских свидетельств на 
изобретения сотрудников 
института. Все они исполь
зуются в практике. Опуб
ликовано 1933 научных

выполнении 11 хоздого
ворных тем. Они приняли 
участие в 4 межвузовских 
научных конференциях, 
республиканских и сою з
ных научных конферен
циях.

Однако участие студен
тов в научном поиске час-

статьи, издано 15 моногра- то носит Формальный ха-
фий, 13 сборников науч- Р актеР» мало публикуется
ных работ, хоздоговорная студенческих работ, не все
работа ведется 8— 10 ка
федрами в объеме 100— 
140 тыс. рублей. Подготов
лено 32 аспиранта.

Однако у нас все еще

заведующие кафедрами 
руководят работой круж
ков СНО.

Ректорат, партийный ко
митет должны добиться,

слабо проводится коми- чтобы каждый зав. кафед- 
лексироввние, отсутствует Р °**  каждый ученый вел 
заказная тематика органов индивидуальную работу со 
практического здравоохра
нения. Необходимо улуч
шить программно - целе
вое планирование, развер
нуть широкое внутри- и 
вневузовское комплекси- 
рование.

Ученые института долж
ны еще более активно уча-' Щи населению города 
ствовать в разработке области. За 1976— 1980 гг. 
союзных и республикан- на кафедрах института 
ских программ, дальней- подготовлено и направле- 
шего развития требует до- но для работы в практиче- 
говорная тематика с УНЦ ское здравоохранение бо- 
АН СССР и другими науч- лее 400 ординаторов. Толь- 
ными учреждениями горо- ко за  1979 год проконсуль- 
да. тирован 68371 больной,

студентами, прививал им 
навыки исследователя.

большая работа ведется 
учеными института сов
местна с органами прак
тического здравоохране
ния по оказанию лечебно
профилактической помо-

проведено 136 выездных 
врачебных конференций. 
Внедрено в практику 68 
новых методов диагности
ки и лечения. 10 врачей 
под руководством уче
ных нашего института за
щитили кандидатские дис
сертации. На факультете 
усовершенствования вра
чей ежегодно проходят 
подготовку 350— 380 вра
чей.

В целях улучшения ка
чества подготовки моло
дых специалистов и охра
ны здоровья населения 
проведено объединение 
кафедры эпидемиологии 
(заведующий —  коммунист 
В. А. Аренский) и эпидот- 
дела городской СЭС. Они 
работают по единому пла

ну, совместно готовят вра
чебные кадры, проводя 
глубокий анализ эпиде
миологических ситуаций в 
Свердловске, и ликвиди
руют их, привлекая к этой 
большой работе студен
тов. В результате значи
тельно улучшились качест
венные показатели по го
роду. Это пример настоя
щего содружества ученых 
и практиков.

В Свердловском межоб
ластном центре детской
хирургии (научный руково
дитель доцент 3. А. Ш ува
лова) за последние 5 лет 
проведено 10990 различ
ных хирургических вмеша

тельств у детей. За пос
ледние годы в клинике не 
наблюдается летальных ис
ходов при остром аппен
диците, приобретенной не
проходимости кишечника, 
некротической флегмоне 
новорожденных.

Большую работу прово
дит коллектив детского 
реанимационного центра 
нехирургического профиля 
(научный руководитель 
проф. В. В. Фомин). За 5 
лет через центр прошло 
2045 больных детей из го
рода и области. Леталь
ность по центру состав
ляет 18,6 проц., по 
РС Ф С Р —  18— 24 проц.

В результате большой 
организационной и лечеб
но - профилактической ра
боты коллектива кафедры 
травматологии (зав. проф. 
А. М. Волкова) резко сни
жена инвалидность от 
травм —  до 5,7 проц.

Успешно работают спе
циализированные центры 
по совершенствованию ме
дицинской помощи детям, 
возглавл яемые коммуни
стами —  профессорами 
О. А. Синявской, Т. Э. Во- 
гулкиной, В. В. Фоминым, 
А. В. Харитоновой. Значи
телен вклад в оказание 
квалифицированной меди
цинской помощи кафедры 
хирургической стоматоло
гии, возглавляемой проф.

KXVI СЪЕМГО КПСС— .
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧИ !

Л. П. Мальчиковой, орто
педической стоматологии 
(доц. В. С. Погодин), тера
певтической стоматологии 
(доц. И. А. Падалка).

Но анализ совместной
работы с практическим 
здравоохранением показы
вает, что коллектив вуза 
еще глубоко не анализи
рует заболеваемость в
Свердловске, области, на 
промышленных предприя
тиях, не разрабатывает
конкретные научно обос
нованные рекомендации 
для здравоохранения, не 
уделяет должного внима
ния единому комплексно
му планированию совмест
ной работы, вопросам дис
пансеризации, специализа
ции врачей «скорой помо
щи».

Много славных дел на 
счету нашего комсомола. 
Доказательство тому уче
ба студентов, их работа в 
ССО, сельхозотрядах — 
за пятилетку бойцами ССО 
освоено около 7 млн. руб
лей, тысячи лекций, сотни 
концертов, шефство над 
школами и военно-патрио- 
тическая работа. Но ком
сомольским активистам не 
хватает организованности, 
они мало бывают в груп
пах, на курсах, мало об
щаются с молодежью, сла
бо знают ее запросы, инте
ресы. В канун отчетов и 
выборов комсомольская 
организация должна глу
боко проанализировать 
деятельность каждого ком
сомольца и вожака моло
дежи и дать им принци
пиальную оценку, мобили
зовать студенчество на до
стойную встречу съезда 
партии.

Партком должен повы
сить требовательность к 
местному комитету (предс.

В. И. Ишутинов), за орга
низацию борьбы коллекти
вов за коммунистическое 
отношение к труду, за сла
бый контроль охраны здо
ровья сотрудников. Сту
денческий профком (предс. 
В. Н. Журавлев) плохо вос
питывает у студентов бе
режливость к социалисти
ческой собственности, ин- 
деферентно относится к 
нарушению правил прожи
вания в общежитиях.

Много предстоит сделать 
парткому по улучшению 
материально - технической 
базы института. Для нор
мальной деятельности ву
за необходимо построить 
учебный корпус на 2400 
студентов, общежития.

Партком и партбюро ма
ло сделали по распростра
нению положительного 
опыта работы партгрупп, 
партийных организаций 
факультета, не сумели до
биться полного охвата пар
тийными поручениями всех 
коммунистов. Так, 30 проц. 
коммунистов лечебно-про- 
филактического факульте
та (секретарь доц. A. 
Кондрашин) не привлека
ются к участию в общест
венной жизни.

Критические замечания 
коммунистов помогут но
вому составу парткома со
вершенствовать стиль и ме
тоды работы парткома по 
мобилизации коллектива 
на достойную встречу 
XXV I съезда партии и вы
полнения задач, постав
ленных перед высшей 
школой и народным здра
воохранением.

На снимках: выступают 
коммунисты М. Ф. Лемясев 
и А. М. Волкова.

Фото В. Степанова.

+  ВЫСТУПИЛИ В ПРЕНИЯХ +  ВЫСТУПИЛИ В ПРЕНИЯХ +  ВЫСТУПИЛИ В ПРЕНИЯХ +  ВЫСТУПИЛИ В ПРЕНИЯХ

ОСНОВНОЕ— КАДРЫ
За отчетный период коллек

тив вуза достиг значительных 
успехов в учебной, научной, 
воспитательной работе. В этом 
году прием студентов на пер
вый курс вырос до 980 чело
век, а было время, когда он 
составлял лишь 550 человек. 
В связи с постановлением о 
разукрупнении участковой
службы в области образо
вался дефицит врачей. 1500

врачебных должностей заняты 
фельдшерами. Поэтому инсти
тут и дальше будет наращи
вать прием, в частности, на пе
диатрический факультет, со
кращая набор на санитарно- 
гигиенический. Постоянно, хо
тя и трудно, развивается мате
риальная база.

Самый больной для нас се
годня вопрос —  подбор педа
гогических кадров для теоре

тических кафедр —  оператив
ной хирургии, нормальной ана
томии и др. Заведующим ка
федрами необходимо больше 
проявлять внимания к выпуск
никам, склонным к исследова
тельской работе, создавая из 
них резерв на замещение ва
кантных должностей. А сотруд
ники таких кафедр,как судеб
ной медицины, ОЗО , нормаль
ной физиологии, сами не зани
маются наукой.

В докладе шла речь об от
севе. Думаю, что не стоит со

жалеть об отчисленных сту
дентах. Это, в основном, лю
ди, не имеющие особого 
стремления овладеть избран 
ной специальностью. Они не 
нужны ни вузу, ни практиче
скому здравоохранению. Го
сударство планирует прием и 
выпуск специалистов с учетом 
.отсева.

Комиссия ЦК КПСС, прове 
ряя вуз, осталась довольна со
дружеством, в котором рабо
тает институт с практическим 
здравоохранением.

СВОЙ ШАГ СО БРЕМЕНЕМ СВЕРЯЯ
Врачей — выпускников 

Свердловского медицинского 
института с нетерпением
ждет население нашей обла
сти. станции «Скорой помо
щи». Особенно нуждаются в 
зубоврачебной помощи сель
ские жители. И задача парт
кома так расставить кадры

коммунистов, чтоб решаю
щим образом повлиять на 
подготовку и воспитание спе
циалистов.

Свердловчане борются за 
город высокой культуры. 
День 18 ноября учрежден 
днем нашего города. Это дви
жение включает в себя не

только борьбу за чистоту, но 
41 высокую эффективность и 
культуру труда, образцовый 
общественный порядок. Наш 
район нуждается в помощи 
у ч е н  ы х-меднков. Так,
на Верх-Исетском заводе
есть участки с тяжелыми ус
ловиями труда. Почему бы 
ученым вуза не исследовать 
их и не разработать реко
мендации по их улучшению?

В преддверии съезда кол
лектив вуза должен соста
вить план мероприятий ло 
совершенствованию своей ра
боты. Пора соразмерить свой 
шаг л с поступыо новой пя
тилетки, составить боевую 
программу деятельности кол
лектива на этот срок.

М. Г. Ю РИ Н А, 
секретарь Верх-Исетского 

РК КПСС.

В прениях выступили так
же коммунисты проф. 
О. А. Синявская, доц. М. П. 
Хильченко, А. Д. Кондра
шин, асе. В. Н. Журавлев, 
С. М. Кутепов и др.

Коммунисты приняли по
становление о совершен
ствовании всех направле
ний работы вузовского 
коллектива. Был избран 
состав комиссии по контро
лю за деятельностью адми
нистрации. Избраны деле
гаты на районную партий
ную конференцию.

ВОТ ОНИ, РЕЗЕРВЫ!
Учебно-воспитательная 

работа в осеннем семе
стре сокращается из-за 
потерь времени на сель
хозработах, а также 
эпидобстановку. От этих 
потерь мы не избавим
ся и впредь. Поэтому 
нужно с учетом про- 
фильности преподава
ния рационально пе
рестроить на факульте
тах и курсах учебные 
программы, исключить

дублирование. 65 проц. 
студентов по разным 
причинам пропускают 
занятия по 1— 2 дня. 
Деканат наказывает
их за это. Но нужно, 
чтоб кафедры строже 
требовали отработки 
каждого пропущенного 
занятия.

До сих пор не реша
ется вопрос о рекон
струкции больницы №  7, 
реорганизации детско

го хирургического сто
матологического отделе
ния в ОКБ №  1. А фа
культет уже продвигает
ся к субординатуре. 
Парткому с помощью 
райкома, горкома КПСС 
нужно более активно 
требовать от облздрав- 
отдела решения этих 
насущных задач.

Несколько слов о на
шем быте и дисциплине.
У нас огромное количе
ство хозяйственного пер
сонала —  356 человек,

деканаты постоянно вы
деляют в помощь сту- 
детов. А порядка ни в 
учебных корпусах, ни в 
общежитиях нет. Ссыл
ки АХЧ на нехватку 
людей несостоятель
ны —  весь фонд зар
платы используемся без 
остатка. Значит, рек
торату и парткому нуж
но строже, не останавли
ваясь перед наказанием, 
требовать от людей вы
полнения их обязаннос
тей. А. М. ВОЛКОВА, 

декан, профессор.

Готовясь к достойной ветре-j  
че XXV I съезда КПСС, 50-ле
тию родного института, мы 
должны решительно изживать 
в своем коллективе случаи 
пьянства, краж, хулиганства, 

воспитывать профессиональ
но грамотных, граждански зре
лых врачей.

В. Н. КЛИМОВ, 
ректор, 

профессор.

НОВЫЙ СОСТАВ 
ПАРТКОМА

В него вошли коммунисты:
A . А . Азии, доц. каф. нор

мальной физиологии;
B. Н. Журавлев, асс. каф. 

урологии;
C. А . Бугаев, доц. каф. ис

тории КПСС и политэконо
мии;

В. М. Зорин, зав. каф. су
дебной медицины;

В. Н. Климов, ректор, про
фессор;

М. JI. Кнрюхнн, зав. воен
ной кафедрой;

М. Ф. Лемясев, зав. каф. 
общей гигиены, профессор, 
секретарь парткома;

Е. Г. Михеева, зав. каф. 
глазных болезней, профес
сор;

Л. Г. Мельникова;
Н. В. Рябова, доц. каф. об

щей гигиены;
М. В. Северин, доц. каф. 

биологии;
А. В. Харитонова, зав. каф. 

пропедевтики детских болез
ней, профессор;

А. П. Ястребов, зав. каф. 
патофизиологии, профессор.
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